

2022年11月15日

会員各位

伝統泊剛流空手道連盟

会長 細矢 悦司

### 第10回 チャリティ演武会の成功と義援金協力のお礼

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は当会の行事等にご理解、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2022年10月16日に開催の「第10回チャリティ演武会」におきましては、会員の皆様はじめ、ご家族、ご親戚、ご友人の方々より数多くのご支援、ご協力をいただき義援金93,656円を頂戴しました。

東日本大震災の被災者支援にご尽力されています「あしなが東日本大震災遺児支援募金」へ寄付させていただきましたことをご報告申し上げます。

私ども泊剛会は、今後も定期的なイベントを通じて、被災した子供たちやその家族、そして地域の被災者に対し、継続的な支援活動を推進して参りたいと考えております。

会員の皆様には、今後ともご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

まずは略儀ながら書面をもちまして御礼申し上げます。

敬具

義援金総額 93,656円

募金先

あしなが東日本大震災遺児支援募金 93,656円

以上